

Daud kepada Saul ketika Saul meragukan kemampuannya untuk bertarung melawan Goliat?

5. Mengapa Daud senantiasa mati-matian membela seekor dombanya dari terkaman singa atau beruang? Seberapa bernilai dan berharganya domba itu baginya?
6. Dari Kisah Kehidupan dan Bacaan Kitab Suci, seberapa bernilai dan berharganya kaum muda (remaja dan anak-anak) di dalam Gereja Keuskupan Bogor sehingga perlu “mati-matian” diberdayakan?
7. Tantangan-tantangan apa saja yang muncul dalam usaha pemberdayaan kaum muda (remaja dan anak-anak) di lingkungan, wilayah atau paroki Anda?
8. Tantangan-tantangan apa saja yang muncul dalam usaha pemberdayaan keluarga, pendidikan, lingkungan hidup dan sosial kemasyarakatan di lingkungan, wilayah atau paroki Anda?

RANGKUMAN

Pemandu merangkum pokok-pokok dialog interaktif.

DOA UMAT

PENUTUP

Doa Penutup

P : Marilah kita berdoa.

U : Allah Bapa yang Mahabaik, puji syukur kami panjatkan kepada-Mu atas cinta yang telah Engkau curahkan kepada kami. Atas rahmat dan penyertaan-Mu, Daud dapat menghadapi tantangan-tantangan yang dihadapinya saat menggembalakan ternak ayahnya. Ya Bapa, bimbing dan bantulah kami pula saat menghadapi tantangan dalam usaha mewujudkan pemberdayaan umat-Mu. Semoga berkat rahmat dan penyertaan-Mu,

kami mampu menghadapi tantangan tersebut. Demi Kristus, Tuhan dan pengantara kami yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan dengan Roh Kudus, Allah sepanjang segala masa. Amin.

Pengutusan

P : Marilah kita mohon berkat Tuhan, supaya segala upaya kita dalam menyiapkan Paskah Kebangkitan Tuhan mencapai hasil seperti yang kita harapkan serta kita dapat semakin siap menghadapi berbagai macam tantangan dalam pemberdayaan umat.

- hening sejenak -

P : Semoga dalam Masa PraPaskah ini Allah meneguhkan iman kita.

U : Amin.

P : Semoga Allah menguatkan kita untuk menghadapi berbagai macam tantangan dalam pemberdayaan umat.

U : Amin.

P : Semoga kita semua yang hadir di sini dilindungi, dibimbing, dan diberkati oleh Allah yang Mahakuasa, dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus.

U : Amin.

P : Ibadat Pertemuan III Aksi Puasa Pembangunan 2024 sudah selesai.

U : Syukur kepada Allah.

Nyanyian Penutup

AKSI PUASA PEMBANGUNAN 2024 KEUSKUPAN BOGOR

*“Bersatu Memberdayakan Umat Dalam
Menyongsong Kedatangan Tuhan”*

DEWASA

PERTEMUAN III TANTANGAN PEMBERDAYAAN UMAT

Salam

P : † Dalam nama Bapa dan Putra dan Roh Kudus.

U : Amin.

P : Tuhan beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

Kata Pengantar

Bapak, Ibu dan Saudara-saudari terkasih, setelah mendalami kiprah Mgr. Geise dan Mgr. Harsono terutama melalui sesanti mereka dalam dua pertemuan awal, kini kita memahami bahwa pemberdayaan umat sangat penting untuk kelangsungan hidup Gereja. Pemberdayaan umat merupakan suatu upaya untuk mengajak dan mengaktifkan sebanyak mungkin anggota Gereja untuk terlibat dalam kegiatan menggereja. Melalui pemberdayaan, umat Katolik diharapkan dapat mewujudkan suatu komunitas yang hidup dan dinamis, yang mampu memberikan kontribusi nyata bagi kebaikan bersama dan kemuliaan Tuhan. Namun, ada berbagai tantangan yang harus dihadapi saat melakukan pemberdayaan umat. Maka, dalam Pertemuan III ini kita akan mencermati berbagai tantangan dalam pemberdayaan umat.

Pernyataan Tobat

P : Bapak, Ibu, dan Saudara-saudari yang terkasih, sebelum kita mendengarkan Sabda Allah dan merenungkannya, marilah kita menyiapkan diri dengan mohon ampun kepada Allah atas dosa-dosa kita.

– *hening sejenak* –

P : Kasihanilah kami, ya Tuhan.

U : Sebab kami orang yang berdosa.

P : Tunjukkanlah belas kasihan kepada kami, ya Tuhan.

U : Dan anugerahkanlah keselamatan kepada kami.

P : Semoga Allah yang Maharahim mengasihani kita, mengampuni dosa kita, dan mengantar kita ke hidup yang kekal.

U : Amin.

Doa Pembuka

P : Marilah kita berdoa

P+U: Allah Bapa yang Mahabaik, kami bersyukur atas segala rahmat yang telah Engkau berikan kepada kami. Terima kasih karena Engkau telah memberi kami berbagai anugerah dan potensi yang dapat kami gunakan untuk hidup menggereja. Kami mohon bimbinglah dan terangilah hati kami supaya kami mampu menghadapi pelbagai macam tantangan dalam upaya memberdayakan umat demi perkembangan Gereja-Mu. Demi Kristus, Tuhan dan Pengantara kami yang hidup dan berkuasa bersama Dikau dalam persekutuan dengan Roh Kudus, Allah sepanjang segala masa. Amin.

PENDALAMAN IMAN

Kisah Kehidupan

Potensi OMK Wilayah Santa Maria Bogor Timur Tinggi

Potensi orang muda Katolik (OMK) di wilayah Santa Maria Bogor Timur tergolong tinggi. Hal tersebut diungkapkan Koordinator Wilayah Paroki BMV Katedral Bogor Endira Artanto dalam kunjungan Dewan Pastoral Paroki (DPP) dan Dewan Keuangan Paroki (DKP) ke wilayah Santa Maria Bogor Timur, Sabtu (7/7) sore. “Berdasarkan pemaparan dari ketua wilayah Santa Maria Bogor Timur, tercatat sekitar 40% dari jumlah umat di wilayah Santa Maria merupakan kaum muda. Bila jumlah umat mencapai 867 jiwa, berarti ada sekitar 300 anak muda berada di wilayah ini,” ujar Artanto.

Karenanya, Artanto meminta agar potensi OMK dapat dimaksimalkan. “Kebetulan di wilayah ini belum ada kepengurusan OMK, sayang bila tidak diarahkan dan dimaksimalkan. Apalagi OMK merupakan salah satu pilar dari Paroki Katedral Bogor,” tandasnya.

Selain OMK, sambung Artanto, potensi anak-anak juga harus dikembangkan. “Untuk itu saya berharap Seksi Karya Kepausan Indonesia (KKI) dapat bekerja sama dan mengembangkan potensi anak-anak dan remaja agar Bina Iman Anak dan Bina Iman Remaja berkembang di wilayah ini,” harapnya.

Sebelumnya, di kediaman Hadrianus Wahyu di kawasan Bogor Baru, Bogor Timur, DPP dan DKP menggelar pertemuan dengan pengurus wilayah dan lingkungan. Dalam pertemuan itu, ketua wilayah Santa Maria Bogor Timur AP Sugiarto menyambut baik kunjungan DPP dan DKP demi terciptanya sinergitas dan kebersamaan antarumat dan pengurus DPP dan DKP.

Pastor Paroki BMV Katedral Bogor RD Dominikus Savio Tukiyo menjelaskan, kunjungan tersebut merupakan program rutin yang dijalankan oleh paroki. “Ini adalah kunjungan ke-7 setelah kami mengunjungi 6 wilayah lainnya. Masih ada 9 wilayah lainnya. Kunjungan ini selain bermanfaat sebagai ajang perjumpaan dan silaturahmi, juga menyatukan visi dan misi serta menyosialisasikan program paroki, dan ingin melihat apakah program tersebut juga sudah berjalan di wilayah dan lingkungan,” katanya.

Antusiasme umat terlihat dalam tanya jawab yang berlangsung diwarnai suasana penuh keakraban. Pertanyaan-pertanyaan mengalir mulai dari persoalan-persoalan kardiwilasa, dana sehat, baptis bayi, pemakaman, liturgi, hingga masalah keamanan.

(Disadur dari: <https://www.bmvkatedralbogor.org/potensi-omk-wilayah-santa-maria-bogor-timur-tinggi/>)

Bacaan Kitab Suci (1 Samuel 17:31b-39)

Dialog Interaktif Berdasarkan Kisah Kehidupan dan Bacaan Kitab Suci

1. Dalam Kisah Kehidupan dikatakan potensi Orang Muda Katolik (OMK) di Wilayah Santa Maria Bogor Timur tergolong tinggi. Hal-hal apa saja yang menunjukkan tingginya potensi OMK di Wilayah Santa Maria Bogor Timur?
2. Apa yang menjadi tantangan dalam mengembangkan potensi OMK di Wilayah Santa Maria Bogor Timur yang tergolong tinggi tersebut?
3. Selain kalangan OMK, kalangan mana yang potensinya juga harus dikembangkan?
4. Bacaan Kitab Suci memuat dialog antara Saul, Raja Israel, dengan Daud sebelum Daud bertarung melawan Goliat. Sebagai seorang penggembala kambing domba ayahnya, apa yang diceritakan